

Reduce pandemia índice de accidentes de tránsito en Felipe Carrillo Puerto

2 enero, 2021



 Facebook

 Twitter

 WhatsApp



Felipe Carrillo Puerto, 2 de enero.- El director Municipal de Tránsito, Ignacio Caamal Chi, informó que la pandemia redujo el índice de accidentes de tránsito en este municipio en un 41 por ciento, respecto a 2019, cuando hubo 383 accidentes.

En este 2020, contrastó, hubo solo 226 accidentes, como consecuencia de una menor circulación de carros y el reforzamiento de acciones preventivas en el rubro de vialidad.

El funcionario de Tránsito Municipal señaló que esta reducción se debe principalmente a la pandemia, pero también a diversas circunstancias, como son los operativos emprendidos en el año, para la concientización de los conductores de vehículos a fin de que no infrinjan el reglamento de tránsito.

Más noticias

- ▶ **Inician en Felipe Carrillo Puerto campaña de apoyo educativo para adultos y jóvenes**
- ▶ **Artesanas de Felipe Carrillo Puerto continúan resintiendo efectos de la pandemia; buscan apoyo**



En diversas colonias de esta ciudad y en las principales comunidades de este municipio se llevó a cabo la colocación de diversos señalamientos de tránsito, construcción e instalación de reductores de velocidad además de educación vial para los nuevos conductores al adquirir la licencia de conducir y cursos de vialidad a través de redes sociales.

De igual manera dijo que, en parte, el confinamiento contribuyó a la reducción del número de accidentes en este año que está a punto de concluir, toda vez que los vehículos que circularon en las calles de la ciudad fue menor en este año.

En el año pasado, recordó, hubo 383 casos de accidentes, mientras que en 2020, 226, en todo el municipio, lo que representa una reducción en un 41 por ciento del número de accidentes, que en el año anterior (2019).

Por último dijo que la pandemia vino a generar todo tipo de problemas sociales, pero también atrajo conciencia entre las personas, debido a que ahora hay un mejor aprendizaje en cuanto a la prevención de accidentes, por lo que seguirán trabajando para prevenir los accidentes viales.